

Fecha: 25-09-2024 3.600 Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 667,5 VPE: \$ 401.139 Medio: El Longino Lectoría: 10.800 El Longino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Aprueban más de \$2.500 millones para tres carros bomba multipropósito destinados a Pica, Huara y Pozo Almonte

Aprueban más de \$2.500 millones para tres carros bomba multipropósito destinados a Pica, Huara y Pozo Almonte

Consejo Regional de Tarapacá también destinó recursos a proyectos de educación y salud.

Tres carros semiurbanos multipropósito serán adquiridos con recursos del Gobierno de Tarapacá, luego que el Conseio Regional (Core) aprobara más de 2.500 millones de pesos (M\$ 2.565.812) para este provecto presentado por el Cuerpo de Bomberos de Chile.

Los vehículos, que serán destinados a los cuerpos bomberiles de las comunas de Pica, Pozo Almonte v Huara, tendrán tracción 4x4, pues están pensados para desenvolverse en ambientes urbano-rurales; con provisión de agente extintor y cuerpo bomba, requeridos para renovar la flota que ya cumplió la vida útil. Con estas características, los carros podrán prestar servicios en incendios, rescates, emergencias hazmat, entre otros

El Gobernador y presidente del Core, José Miguel Carvajal, destacó esta iniciativa, pues reforzará el trabajo que

las voluntarias y voluntarios realizan en la provincia del Tamarugal, acudiendo a emergencias de incendios y rescates vehiculares.

Por otro lado, también fueron aprobados más de 310 millones de pesos (M\$ 310.225) para las obras de meioramiento del Jardín infantil y Sala cuna "Carita de Sol", en la comuna de Alto Hospicio.

La iniciativa tiene como fin resolver el deterioro y desgaste significativo que presenta la actual infraestructura del jardín (terminaciones de estructuras metálicas, sombras, cierres, cubierta de patio, desprendimientos, etc.), causando un riesgo en la seguridad de los 84 párvulos y profesionales de la educación parvularia.

Este es el primer proyecto del Plan de Infraestructura Educacional - impulsado por el Gobernador Carvajal, con el apoyo del Centro Acelerador de Provectos

Regionales Tara-Paka – en conseguir los fondos regionales para su ejecución. Una iniciativa que busca meiorar los 40 esta- En esta blecimientos pertenecientes al Sistema Local de Educación Pública, SLEP Iquique, y donde la aceleradora cumple un rol fundamental, realizando un diagnóstico estructural de los 28 colegios y los 12 jardines ubicados en Iquique y Alto Hospicio.

"La creación de los centros aceleradores de proyectos en Tarapacá, es una invitación a generar más proyectos de los que la región estaba acostumbrada a realizar. Y una muestra de ello es el jardín Carita de Sol que hoy acaba de aprobar fondos; prontamente esperamos, también, se resuelva el Liceo Politécnico de Iquique y vienen muchas iniciativas más en la misma línea, que es mejorar la infraestructura de los colegios públicos", señaló el gobernador Carvaial

Consejo, también fueron aprobados fondos para dos iniciativas de salud.

Una de ellas fue el proyecto de reposición de equipos de Rayos x y Mamografía para los usuarios de la red de atención primaria municipal de Alto Hospicio, específicamente, para el CESFAM Dr. Héctor Reyno. La inversión supera los 250 millones de pesos (M\$ 254.712) y permitirá proporcionar equipos actualizados y funcionales.

En tanto, la segunda iniciativa corresponde a la reposición de dos vehículos para el Centro de Diálisis Paul Harris, los cuales se utilizarán para el traslado de pacientes en Iquique y Alto Hospicio, completando la demanda requerida por esta Corporación. A esta inversión de más de 60 millones de pesos (M\$ 60.352) se suma la entrega de 35 equipos de diálisis, en octubre de 2023, también, financiados por el Gobierno de Tarapacá.



SALUD

(1) (iii) NestorJofre

